
Frau Strie wies darauf hin, dass das Erste KiBiz-Änderungsgesetz seit dem 01.08.2011  
rechtskräftig sei. 
 
Auf Frage des Herrn Misch teilte sie mit, dass die Eltern vollständig informiert worden seien, 
über die Resonanz könne derzeit noch nichts mitgeteilt werden.  
 
Herr Knülle regte an, die Thematik auch in den „Räten der Tageseinrichtungen für Kinder“ 
bekannt zu machen. 


